

Mit einem 1:0 und drei Punkten im Gepäck kommt die 1 Mannschaft der TSG Pfaffenwiesbach zurück aus Eschbach.

Als klarer Favorit reiste man nach Eschbach, zumindest was die Tabelle anbelangt,

aber das Spiel wurde schwerer wie geplant.

Die TSG macht von Anfang an Druck und war über die 90 Minuten gesehen immer in Ballbesitz aber die Mannschaft aus Eschbach ließ keine Torchancen zu!

In der ersten Halbzeit hatte die TSG genau drei gute Gelegenheiten aber diese

Wurden leichtfertig vergeben.

In der zweiten Halbzeit war es das gleiche Bild wie in der ersten Halbzeit die

TSG versuchte den Druck hochzuhalten und hoffte das die Gäste irgendwann

mal einen Fehler machten.

Dieser eine Fehler kam in der 81 Spielminute als die sonst gut sehende Abwehr der Eschbacher einen Eckball unterschätzten stand Mario Stadlander am langen Pfosten

und schob zum verdienten 1:0 ein.

Die TSG Verwaltete nun das Ergebnis und spielte clever die Zeit runter.